

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CAMEROON POSTAL SERVICES

CAMEROON POSTAL SERVICES

**COMMUNIQUE PORTANT ADDITIF N°01 DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°000005/AONO/CAMPOST/CIPM/2025 du 08 avril 2025 POUR LA FOURNITURE DE DIX-HUIT (18) DESKTOPS, DIX-HUIT (18) LAPTOPS
ET TRENTE-SIX (36) LICENCES WINDOWS 11 PROFESSIONNEL OU PLUS ET DIX-HUIT (18) ONDULEURS A LA CAMEROON POSTAL
SERVICES (CAMPOST).**

Le Directeur Général de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) communique :

Les soumissionnaires (sociétés, entreprises, établissements) intéressés par l'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°000005/AONO/CAMPOST/CIPM/2025 du 08 avril 2025 pour la fourniture de dix-huit (18) desktops, dix-huit (18) laptops et trente-six (36) licences windows 11 Professionnel ou plus et dix-huit (18) onduleurs à la Cameroon Postal Services (CAMPOST) sont informés des modifications ci-après :

POINTS EVOQUES	Au lieu de	lire plutôt
Avis d'Appel d'Offres (version française et dans l'ensemble du DAO)	15. Critères d'évaluation a. Critères éliminatoires - Absence du cautionnement de soumission timbré avec réception de la CDEC ; - Absence ou non conformité persistante d'une pièce du Dossier Administratif 48 heures après l'ouverture des plis (excepté le cautionnement de soumission) ; - Fausse déclaration, substitution ou pièce falsifiée ; - Non production d'une déclaration sur l'honneur attestant le non abandon d'un (01) marché au	15. Critères d'évaluation a. Critères éliminatoires - Absence du cautionnement de soumission timbré avec réception de la CDEC ; - Absence ou non conformité persistante d'une pièce du Dossier Administratif 48 heures après l'ouverture des plis (excepté le cautionnement de soumission) ; - Fausse déclaration, substitution ou pièce falsifiée ;

RPAO pages 44 et 46	cours des trois (03) dernières années 2022, 2023 et 2024 ; - Absence de l'agrément du fabricant ou d'un partenariat avec une entreprise agréée par le fabricant pour la commercialisation des ordinateurs proposés ; - Absence des licences Microsoft Windows dans la proposition technique ; - Absence d'un engagement sur l'honneur à fournir des ordinateurs authentiques ; - Solvabilité financière insuffisante ; - Absence des fiches techniques des ordinateurs et des onduleurs proposés ; - Avoir au moins une référence dans la fourniture des ordinateurs d'une valeur de 40 millions de FCFA ; - Non-respect de 80% des spécifications techniques minimales décrites dans le CCTP (19 Oui/23) ; - Non-respect de 80 % des critères et sous critères essentiels (30 Oui/37). b. Critères essentiels - le délai de livraison de trois (03) mois ;	- Non production d'une déclaration sur l'honneur attestant le non abandon d'un (01) marché au cours des trois (03) dernières années 2022, 2023 et 2024 ; - Absence de l'agrément du fabricant ou d'un partenariat avec une entreprise agréée par le fabricant pour la commercialisation des ordinateurs proposés ; - Absence des licences Microsoft Windows dans la proposition technique ; - Absence d'un engagement sur l'honneur à fournir des ordinateurs authentiques ; - Absence de la charte d'intégrité datée et signée ; - Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ; - Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ; - Absence des fiches techniques des ordinateurs et des onduleurs proposés ; - Avoir au moins une référence dans la fourniture des ordinateurs d'une valeur de 40 millions de FCFA ; - Non-respect de 80% des spécifications techniques minimales décrites dans le CCTP (19 Oui/23) ; - Non-respect de 80 % des critères et sous critères essentiels (29 Oui/36). b. Critères essentiels - le calendrier de livraison ;
RPAO pages 44 et 46	corrige	

CCAP pages 51, 52, 53 et 54		corrigé
CST pages 66 et 67		corrigé
PIECE N°12 page 102		corrigé
Grille de notation pages 103 et 104		corrigé

Le reste sans changement.

Yaoundé, le 28 AVR 2025

LE DIRECTEUR GENERAL,


Pioto KALDADAK



CAMEROON POSTAL SERVICES

CAMEROON POSTAL SERVICES

001927

**PRESS RELEASE RELATING TO ADDENDUM N°01 OF THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER AS AN EMERGENCY PROCEDURE
No.000005/AONO/CAMPOST/CIPM/2025 OF 08th APRIL 2024 FOR THE SUPPLY OF EIGHTEEN (18) DESKTOPS, EIGHTEEN (18)
LAPTOPS AND THIRTY-SIX (36) LICENCES WINDOWS 11 PROFESSIONAL OR HIGHER AND EIGHTEEN (18) INVERTERS AT THE
CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST).**

The General Manager of the Cameroon Postal Services (CAMPOST) hereby announces:

Bidders (companies, enterprises, institutions) who are interested in the open national invitation to tender as an emergency procedure No.000005/AONO/CAMPOST/CIPM/2025 of 08th April 2025 for the supply of eighteen (18) desktops, eighteen (18) laptops and thirty-six (36) licences windows 11 professional or higher and eighteen (18) inverters at the Cameroon Postal Services (CAMPOST) are informed of the following changes:

POINTS RAISED	Instead of	Read
Invitation to tender (English version and throughout the DAO)	15. Evaluation criteria a. Eliminator criteria - Absence of the stamped bid bond with a CDEC receipt; - Absence of an administrative file item or its non-compliance 48 hours after the opening of the bids (except bid bond); - False declaration(s), substitution or falsified document(s) ;	15. Evaluation criteria a. Eliminator criteria - Absence of the stamped bid bond with a CDEC receipt; - Absence of an administrative file item or its non-compliance 48 hours after the opening of the bids (except bid bond); - False declaration(s), substitution or falsified document(s) ;

	- Failure to provide a sworn statement certifying the non-abandonment of a contract during the last three (03) years 2022, 2023 and 2024; - Absence of manufacturer approval or partnership with a company approved by the manufacturer for marketing the proposed computers; - Absence of Microsoft Windows licenses in technical bid; - Insufficient financial solvency; - Lack of technical sheets the proposed computers and inverters; - Absence of an undertaking on honour to provide authentic computers; - Have at least one reference in the supply of computers worth CFAF 40 million; - Non-compliance with 80% of the minimum technical specifications described in the STC (19 Yes/23); - Non-compliance with 80% of the essential criteria and sub-criteria (30 Yes/37). b. Essential criteria - Delivery time of three (03) months.	- Failure to provide a sworn statement certifying the non-abandonment of a contract during the last three (03) years 2022, 2023 and 2024; - Absence of manufacturer approval or partnership with a company approved by the manufacturer for marketing the proposed computers; - Absence of Microsoft Windows licenses in technical bid; - Insufficient financial solvency; - Lack of technical sheets the proposed computers and inverters; - Absence of an undertaking on honour to provide authentic computers; - Absence of the integrity charter dated and signed; - Absence of duly filled and signed social and environmental commitment statement; - Absence of a quantified unit price in the Financial Bid; - Have at least one reference in the supply of computers worth CFAF 40 million; - Non-compliance with 80% of the minimum technical specifications described in the STC (19 Yes/23); - Non-compliance with 80% of the essential criteria and sub-criteria (29 Yes/36). Essential criteria - Delivery schedule.
--	---	---

RPAO pages 44 et 46		corrected
CCAP pages 51, 52, 53 et 54		corrected
CST pages 66 et 67		corrected
PIECE N°12 page 102		corrected
Grille de notation pages 103 et 104		corrected

Remainder unchanged.

Yaoundé, on the 28 AVR 2025

THE GENERAL MANAGER,


 Pionte KALDADAK